



Communiqué de presse – SNBH du 21 juillet 2023

Le Syndicat National des Biologistes des Hôpitaux prend acte du départ de François Braun du Ministère de la Santé et félicite Aurélien Rousseau pour sa nomination

Les biologistes médicaux d'Île-de France se souviennent avec beaucoup de reconnaissance de l'ancien directeur de l'ARS lors de la gestion de la crise Covid et spécialement sur la partie concernant la biologie.

Le SNBH souhaite débuter rapidement avec le nouveau ministre les états généraux de la Biologie Médicale tant attendus. Nous rappelons les principaux sujets de nos préoccupations : Attractivité, Accréditation et Financiarisation.

Nous croyons fermement qu'un dialogue ouvert et constructif réunissant tous les acteurs de la biologie médicale permettra de définir des orientations communes et de trouver des solutions adaptées pour garantir une Biologie Médicale de qualité, efficiente, innovante et centrée sur le patient.

Carole Poupon
Présidente du SNBH
06 76 36 56 67
carole.poupon@ch-gonesse.fr

